

周恩来总理

《为共产主义事业光辉战斗的一生》

馆藏资料索引

1919—1975

2

外事活动

(一)

中国科学院图书馆

1977.2

说

明

伟大领袖和导师毛泽东主席的亲密战友，全党全军全国各族人民衷心爱戴的周恩来总理逝世一周年了。在这不平凡的一年里，我们的党和国家经历了两个阶级、两条路线的生死大搏斗，以华主席为首的党中央一举粉碎了王、张、江、姚“四人帮”反党集团篡党夺权的罪恶阴谋，挽救了革命，挽救了党。在欢庆伟大历史性胜利的大好形势下，我们仰慕周总理的崇高革命品德，追思周总理为革命建树的丰功伟绩，百感交集，心潮难平，我们怀着对周总理无限崇敬的心情，编辑了这本馆藏有关《周恩来总理为共产主义事业光辉战斗的一生》资料索引，使我们时刻铭记周总理的伟大革命实践，永远鼓舞我们前进。

由于我们的水平所限，时间仓促，对于本索引的缺点和错误之处，请提出批评指正。

电话：5 5 3 5 0 7。

中国科学院图书馆社会科学服务部

著 录 事 项

一 图书:

书名、著者、出版年、出版地、出版机构、页数

二 期刊:

刊名、年、卷、期、页数

三 报纸:

名称、年、月、日、版

四 画报:

名称(代号“画”)、年、卷、期

五 图片:

原新闻图片社编号(代号“图”)及我馆图片登记号。

(代号“科”)

访问 会议

周外长致联合国电文，华沙各报均显著刊载
《人民日报》 1950年1月12日(4)

奉毛主席指示，参加巩固中苏邦交的会商，周总理抵莫斯科，米高扬、
维辛斯基等及各国使节到车站欢迎
《人民日报》 1950年1月22日(1)

毛主席、周总理参观苏联飞机工厂 维辛斯基欢宴周总理
《人民日报》 1950年2月8日(1)

毛主席、周总理在莫斯科参观斯大林汽车工厂，莫斯科举行关于中国的
两个晚会
《人民日报》 1950年2月9日(1)

毛主席晚间偕周总理等观看天鹅湖
《人民日报》 1950年2月15日(2)

毛主席、周总理在苏联
《新华月报》 1950年5月(1110页)

毛主席、周总理返国
《新华月报》 1950年6月(1331页)

中华人民共和国代表团前往莫斯科，吊唁伟大盟邦领袖斯大林同志逝世
《人民日报》 1953年3月8日(2)

前往吊唁斯大林同志逝世的我国代表团周恩来团长等回到北京
《人民日报》 1953年3月27日(1)

前往出席日内瓦会议 周外长率领代表团启程
《人民日报》 1954年4月21日(1)

周外长率领我国代表团到莫斯科
《人民日报》 1954年4月23日(1)

周外长率我国代表团到达日内瓦
《人民日报》 1954年4月26日(1)

日内瓦会议讨论印度支那问题 范文同建议邀请高棉王国抗战政府的代表。周恩来和莫洛托夫一致支持范文同的建议
《人民日报》 1954年5月10日(1)

周恩来总理去印度访问 再日内瓦时在飞机场发表声明
《人民日报》 1954年6月25日(1)

周总理谒甘地火葬处并献花圈
《人民日报》 1954年6月26日(1)

周恩来总理到达新德里
《人民日报》 1954年6月26日(1)

周总理会见德里华侨
《人民日报》 1954年6月27日(1)

周总理参观德里市
《人民日报》 1954年6月27日(1)

周总理到亚格拉游览
《人民日报》 1954年6月29日(1)

周总理在新德里举行记者招待会

《人民日报》 1954年6月29日(1)

周恩来总理到缅甸访问

《人民日报》 1954年6月30日(1)

周恩来总理谒昂山基亚献花圈并参观了缅甸佛教圣地大金塔

《人民日报》 1954年6月30日(1)

周恩来总理离仰光回国，周总理发表声明

《人民日报》 1954年7月1日(1)

周恩来总理到达广州

《人民日报》 1954年7月1日(1)

和胡志明主席在中越边界会谈后周恩来总理昨天回到北京

《人民日报》 1954年7月7日(1)

周恩来总理昨天离北京去日内瓦

《人民日报》 1954年7月10日(1)

周恩来总理赴日内瓦途中到达莫斯科

《人民日报》 1954年7月12日(1)

周恩来总理过莫斯科、柏林前往日内瓦

《人民日报》 1954年7月13日(1)

周恩来总理到达柏林访问

《人民日报》 1954年7月25日(1)

周总理谒柏林社会主义烈士公墓并献花圈

《人民日报》 1954年7月25日(1)

应苏联政府的邀请，周总理将访问苏联首都莫斯科

《人民日报》 1954年7月25日(1)

周总理谒苏联红军烈士墓并献花圈

《人民日报》 1954年7月26日(4)

周总理参观卡尔·李卜克内西变压器工厂并在全厂工人欢迎大会上发表了演讲

《人民日报》 1954年7月26日(4)

柏林胡包特大学举行仪式 周总理接受名誉法学博士学位

《人民日报》 1954年7月27日(1)

周总理在柏林参观马克思展览会

《人民日报》 1954年7月27日(1)

周总理从柏林到华沙访问

《人民日报》 1954年7月28日(1)

周总理从华沙到达莫斯科

《人民日报》 1954年7月31日(1)

周恩来总理离莫斯科去乌兰巴托

《人民日报》 1954年7月31日

周总理访蒙古人民共和国

《人民日报》 1954年8月2日(1)

周恩来总理谒苏赫——巴托尔和乔巴山陵墓并在乌兰巴托参观工厂、展览馆和博物院

《人民日报》 1954年8月2日(1)

周恩来总理昨天回到北京

《人民日报》 1954年8月2日(1)

我出席亚非会议代表团到仰光

《人民日报》 1955年4月15日(1)

我出席亚非会议代表团到万隆

《人民日报》 1955年4月18日(1)

周恩来总理等参观捷克斯洛伐克展览会

《人民日报》 1955年5月25日(1)

周总理访问印度尼西亚 在雅加达机场向报界发表书面讲话

《人民日报》 1955年4月27日(1)

周总理离开雅加达发表谈话 行前同苏加诺和沙斯特罗阿米佐约

《人民日报》 1955年4月29日(1)

周恩来总理等过仰光回到昆明

《人民日报》 1955年4月30日(1)

周总理在金边参观游览，昨赴磅湛省和暹粒省访问

《人民日报》 1956年11月25日(1)

周总理在访问磅湛和暹粒两省后回到金边

《人民日报》 1956年11月26日(1)

中柬两国友谊长存——周总理在磅湛和暹粒两省访问时受到热烈欢迎

《人民日报》 1956年11月27日(1)

柬埔寨之行的第五天，周总理和贺付总理访渔集

《人民日报》 1956年11月28日(1)

周总理和贺付总理同柬埔寨国王王后辞行，昨天下午到达河内，今天去印度访问

《人民日报》 1956年11月28日(1)

周恩来总理到达印度首都新德里总理到机场欢迎，同他热烈握手，五万欢迎人群高呼“中印人民是兄弟”

《人民日报》 1956年11月29日(1)

德里儿童为周总理作体育表演周总理参观印度物理实验所和农业研究所

《人民日报》 1956年11月30日(1)

周总理和贺付总理到甘地火葬场献花圈

《人民日报》 1956年12月1日(1)

中印两国人民团结起来保卫世界和平德里市十万人举行大会欢迎周恩来总理，潘自力大使为周总理访问印度举行招待会

《人民日报》 1956年12月2日(1)

周总理参加印度国防学院学员毕业典礼阅兵式祝贺保卫祖国和平建设的印度军队宣布中国军事代表团应邀将在明年访问印度

《人民日报》 1956年12月3日(1)

周总理贺付总理在孟买参观访问

《人民日报》 1956年12月5日(4)

十亿人民团结起来亚肩前迈班加罗尔市热烈欢迎中国朋友

《人民日报》 1956年12月6日(1)

周总理到达马德拉斯访问

《人民日报》 1956年12月6日(1)

马德拉斯市民集会欢迎周总理

《人民日报》 1956年12月7日(1)

周总理参观印度农村和工厂

《人民日报》 1956年12月8日(1)

同声高呼“五项原则万岁！”等口号加尔各答百万市民欢迎周总理

《人民日报》 1956年12月9日(1)

加尔各答百万市民集会欢迎周总理印中友协西孟加拉邦分会招待中国朋友

《人民日报》 1956年12月10日(1)

周总理访问印度东北部工业区在参观机车制造厂和水坝等处时受到热烈欢迎

《人民日报》 1956年12月9日(1)

进一步巩固中缅友好关系周总理贺付总理到达仰光受到吴巴瑞总理吴努主席和十万市民的欢迎

《人民日报》 1956年12月11日(1)

周总理访问缅甸北部著名城市在眉谬参加了缅甸武装部队的阅兵式

《人民日报》 1956年12月14日(1)

应邀参加中缅两国边境人民联欢大会缅甸总理吴巴瑞到达云南芒市周恩来总理和贺龙付总理同时到达

《人民日报》 1956年12月16日(1)

从腊戍到芒市（沿途中缅人民欢迎两国总理）

《人民日报》 1956年12月17日(4)

吴巴瑞总理和周恩来总理到达仰光印度驻缅甸大使举行招待会欢迎周总理

《人民日报》 1956年12月19日(1)

周总理由仰光到达卡拉奇受到巴基斯坦总理和卡拉奇市民热烈欢迎
《人民日报》 1956年12月21日(1)

卡拉奇市民举行大会欢迎中国客人
《人民日报》 1956年12月23日(1)

周总理参观巴基斯坦灌溉工程昨离卡拉奇赴白沙瓦等地访问
《人民日报》 1956年12月25日(1)

周总理访巴基斯坦古城白沙瓦西巴基斯坦政府设宴欢迎中国客人
《人民日报》 1956年12月26日(1)

周总理到达西巴基斯坦首府访问
《人民日报》 1956年12月27日(1)

周总理在拉合尔市参观
《人民日报》 1956年12月29日(4)

愿中巴两国的接触和合作一帆风顺东巴基斯坦首府热烈欢迎中国客人
《人民日报》 1956年12月30日(1)

周总理接受达卡大学名誉法学博士学位
《人民日报》 1957年1月1日(4)

周总理参观达卡郊区工厂
《人民日报》 1957年1月1日(4)

周总理捐款给卡拉奇盲人中心
《人民日报》 1957年1月1日(4)

周总理捐助巴基斯坦肺病患者
《人民日报》 1957年1月1日(4)

巴基斯坦人民送别周恩来总理

《人民日报》 1957年1月1日(4)

周总理率领政府代表团到达莫斯科

《人民日报》 1957年1月8日(1)

周总理接受莫斯科大学名誉法学博士学位

《人民日报》 1957年1月11日(1)

波兰人民热情地欢迎来自中国的贵宾

《人民日报》 1957年1月13日(5)

华沙人民集会欢迎周总理

《人民日报》 1957年1月14日(1)

我政府代表团到克拉科夫参观周总理参观波兰最大的古宫

《人民日报》 1957年1月14日(1)

克拉科夫市民热情欢迎周总理市人民会议主席团举行宴会招待中国客人

《人民日报》 1957年1月15日(1)

周总理访波兰第二大城——罗兹

《人民日报》 1957年1月16日(1)

弗罗茨瓦夫人民集会欢迎我代表团

《人民日报》 1957年1月16日(1)

波兰罗兹市举行盛会欢迎我代表团

《人民日报》 1957年1月17日(4)

我国政府代表团访问匈牙利

《人民日报》 1957年1月18日(1)

我国政府代表团谒列宁斯大林陵墓

《人民日报》 1957年1月19日(1)

阿富汗首都热烈欢迎周总理

《人民日报》 1957年1月20日(1)

周总理参观阿富汗水电站工程

《人民日报》 1957年1月23日(1)

加德满都热烈欢迎周总理尼泊尔国王和首相分别举行茶会和宴会

《人民日报》 1957年1月27日(1)

周总理访问尼泊尔美丽的城市尼泊尔国王和我国总理互赠礼物

《人民日报》 1957年1月29日(1)

印度国际大学授予周恩来名誉文学博士学位

《人民日报》 1957年2月1日(1)

周总理到达锡兰首都科伦坡

《人民日报》 1957年2月1日(1)

中锡两国总理向锡兰议员表示共同的愿望强调进一步发展中锡友好关系

《人民日报》 1957年2月3日(1)

周总理贺付总理回到北京(欧亚两洲访问结束)

《人民日报》 1957年2月13日(1)

周总理将率代表团访问朝鲜

《人民日报》 1958年2月8日(1)

周总理率代表团到平壤金日成和周恩来在平壤欢迎大会上强调必须从朝鲜撤出一切外国军队

《人民日报》 1958年2月15日(1)

周总理和中国政府代表团参观朝鲜祖国解放战争纪念馆

《人民日报》 1958年2月16日(2)

周总理参观平壤纺织厂时对朝鲜职工说我们把你们的成就看成自己的成就

《人民日报》 1958年2月16日(2)

周总理和中国政府代表团向牡丹峰解放塔献花圈

《人民日报》 1958年2月16日(2)

咸兴三万人民冒雪欢迎周总理

《人民日报》 1958年2月17日(1)

周总理访问英雄城市之山

《人民日报》 1958年2月18日(4)

周总理在上阳农业社“取到了宝”详细了解朝鲜农民营养 植棉的新方法崔承喜表演舞蹈欢迎我国政府代表团

《人民日报》 1958年2月20日(8)

周总理代表我国政府和我国人民祝贺朝鲜人民不断胜利我国大使为我国代表团访朝举行宴会

《人民日报》 1958年2月21日(1)

朝鲜冶金工人热烈欢迎周总理

《人民日报》 1958年2月21日(2)

带着中国人民友情而去满载朝鲜人民友情而归周总理率代表团离平壤回国

《人民日报》 1958年2月22日(1)

周总理率领代表团回到北京

《人民日报》 1958年2月23日(1)

应缅甸、印度和尼泊尔政府的邀请周恩来总理启程出国访问国务院副总理兼外交部长陈毅元帅等随同前往宋庆龄、董必武、朱德、陈云、邓小平等国家领导人到机场送行

《人民日报》 1960年4月14日(1)

加强中缅友谊加强亚洲团结维护世界和平周恩来总理抵达仰光吴努总理和奈温总参谋长等到机场热烈欢迎通往宾馆道路两旁仰光市民和华侨夹道欢迎

《人民日报》 1960年4月16日(1)

周恩来总理同缅甸人民欢度泼水节仰光市民载歌载舞高呼中缅友谊万岁

《人民日报》 1960年4月17日(4)

周总理到昂山墓献花圈

《人民日报》 1960年4月17日(4)

周恩来总理抵达德里尼赫鲁总理和印度高级官员社会著名人士到机场欢迎德里许多市民自发地集合在道路两旁欢迎中国贵宾

《人民日报》 1960年4月20日(1)

周恩来总理到甘地火葬场献花圈

《人民日报》 1960年4月21日(1)

周总理离印前夕举行宴会并拜会普拉萨德总统向他辞行印度内政部长潘特举行茶会招待周总理

《人民日报》 1960年4月26日(1)

周总理结束在印度的访问尼赫鲁总理和印度政府官员等到机场欢送

周总理在赴加德满都途中电谢尼赫鲁总理

《人民日报》 1960年4月27日(1)

周恩来总理抵达加德满都柯伊拉腊首相和几乎所有的国家领袖到机场欢迎

《人民日报》 1960年4月27日(1)

中国插秧机在尼泊尔表演柯伊拉腊首相在周总理和陈毅副总理陪同下参观

《人民日报》 1960年4月29日(2)

周恩来总理抵达金边西哈努克亲王、福·波伦百相等到机场热烈欢迎
十多万群众在长达十公里的道路两旁夹道欢呼

《人民日报》 1960年5月6日(6)

周总理和陈毅副总理向故柬埔寨国王遗体致哀

《人民日报》 1960年5月6日(8)

周总理主持柬埔寨皇家电台开幕式，周总理陈副总理参观中国援助建设的胶合板厂受到热烈欢迎

《人民日报》 1960年5月7日(1)

周总理在柬埔寨皇家纺织厂开幕典礼上说西方国家能够做到的事业非国家也一定能做到

《人民日报》 1960年5月8日(1)

周恩来总理离柬抵越行前曾同柬王后辞别亚举行记者招待会

《人民日报》 1960年5月10日(2)

周总理在河内向烈士墓献花圈

《人民日报》 1960年5月11日(1)

周总理等参观河内三个工厂

《人民日报》 1960年5月12日(4)

周恩来总理抵达乌兰巴托

《人民日报》 1960年5月28日(1)

周总理参观蒙古工业联合工厂

《人民日报》 1960年5月29日(2)

周总理参观哈拉林农牧场

《人民日报》 1960年5月30日(1)

周总理参观蒙古列宁少年宫蒙古体育运动协会举行体育表演欢迎周总理

《人民日报》 1960年6月1日(8)

应邀参加缅甸独立十三周年庆典并互换边界条约批准书周总理将率代表团访问缅甸

《人民日报》 1960年12月20日(1)

缅甸舆论热烈欢迎周总理率领代表团访缅中缅友好有助于亚洲世界和平

《人民日报》 1960年12月24日(5)

应邀参加缅甸国庆典礼交换边界条约批准书周总理率友好代表团启程访缅

《人民日报》 1960年12月31日(1)

缅甸著名人士热情欢呼周总理的访问加强“胞波”友谊促进亚洲和平

《人民日报》 1961年1月1日(5)

周总理率代表团到仰光十多万市民热烈欢迎

《人民日报》 1961年1月3日(1)

为缅甸人民带来了中国人民的真诚友谊缅甸各报热烈欢迎周总理访缅指出中缅和平共处和缔结边界条约为世界树立了良好榜样

《人民日报》 1961年1月3日(6)